
  

 

Herrn 

BM Michael Gerdhenrich 

Weststraße 46 

59269 Beckum 

 

                                    Beckum, 24.10.2014 

Anfrage zur Sicherheitslage in Beckum 

 

Sehr geehrter Herr Gerdhenrich,  

bezugnehmend auf den Antrag der FDP-Fraktion zur Sicherheitslage bzw. Ausweitung des 

Ordnungsdienstes haben wir als Fraktion einige Fragen, um uns seriös mit dem Antrag 

auseinandersetzen zu können und um zu verhindern, dass nicht unnötig Verunsicherung und 

Ängste in der Bevölkerung geweckt werden. Auch wenn derzeit auf den verschiedenen Ebenen 

das Thema „Sicherheit“ aus Profilierungsgründen leider sehr oberflächlich behandelt wird und 

zudem allgegenwärtig ist, so sollte die Politik aus unserer Sicht auf keinen Fall mit „gefühlter 

Angst“ spielen, sondern nur dort mit zielgerichteten Maßnahmen reagieren, wo es erforderlich ist.   

1. Gibt es derzeit aus Sicht des Ordnungsamtes oder der Kreispolizeibehörde Auffälligkeiten, 

was das Gefährdungspotential für die Bevölkerung angeht, und worin besteht dieses? 

2. Gibt es derzeit in den Ortsteilen Beckums spezielle Orte, an denen das Ordnungsamt oder 

die Kreispolizeibehörde ein auffälliges Maß an Straftaten feststellen, und worin bestehen 

diese? 

3. Gab es in der nahen Vergangenheit oder gibt es momentan aus Sicht von Ordnungsamt 

oder Kreispolizeibehörde im gesamten Stadtbereich Beckums überhaupt Situationen, die 

eine Gefährdung der Bevölkerung bedeuten und Maßnahmen erforderlich machten? 

4. Sollte es entsprechend der vorangestellten Fragen Gefährdungssituationen geben, mit 

welchen Maßnahmen könnten diese perspektivisch in der Zukunft verhindert werden und 

mit welchen nicht?   

Mit freundlichen Grüßen 

 

                           
-------------------------------------   ---------------------------------- 

       (Nadhira de Silva)     (Peter Dennin) 

      Fraktionsvorsitzende                Fraktionsvorsitzender  
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